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COMUNICATO STAMPA 
 

 
Motomondiale: L’Assessore Regionale Pasi condivide la proposta di Renzi: più 
sostegno al Gran Premio di Misano! 
 
 
“L’Assessore Regionale Pasi ha accolto la nostra proposta di sostenere maggiormente il 
Gran Premio di Misano del Motomondiale.” 
È quanto dichiarato dal Consigliere Regionale Gioenzo Renzi di AN-PDL, dopo la risposta 
dell’Assessore Regionale al Turismo e Commercio all’interrogazione, presentata l’8 
settembre 2009. 
 
“La Regione condivide, - afferma Renzi - che il Gran Premio del Motomondiale nel circuito 
di Misano rappresenta un significativo valore aggiunto per l’economia turistica dell’Emilia 
Romagna e, in particolare, per la Riviera Romagnola. 
Non lascerà nulla di intentato per mantenere, anche dopo il 2011, questo evento ed è 
disponibile insieme all’Apt Servizi a partecipare ai momenti di confronto e di proposta 
necessari per organizzare, con il massimo impegno, l’edizione 2010. 
 
Al riguardo, infatti, -  precisa Renzi – l’oggetto della nostra richiesta rivolta alla Regione, 
dopo l’appello diretto alle Istituzioni da parte dell’Amministratore Delegato dell’autodromo 
di Misano, e in previsione della scadenza del contratto del Gran Premio di Misano nel 2011 
con la società che gestisce il Motomondiale, è di predisporre un incontro con gli 
organizzatori, l’Apt Servizi e l’Unione di Prodotto della Costa Adriatica, al fine di 
coinvolgere maggiormente gli Enti Pubblici ed i privati per eventuali sponsorizzazioni e 
creazioni di pacchetti turistici appositi proprio per il Gran Premio di Misano, con l’obiettivo 
di organizzare l’edizione 2010 ad altissimo livello. 
 
A questo punto, perciò, il nostro auspicio è che veramente tra l’Amministratore Delegato 
dell’autodromo di Misano, la Regione e tutti gli attori già coinvolti nelle precedenti edizioni 
nasca un dialogo proficuo per organizzare al meglio la manifestazione del prossimo anno e  
raggiungere l’obiettivo di ospitare il Motomondiale a Misano anche dopo il 2011.” 
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